
 
 

 

Antrag „Rodung von Wildwuchs auf dem Industriegebiet Farge Ost“ 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa wird aufgefordert, im 

Industriegebiet Farge- Ost eine Rodung des Wildwuchses durchzuführen. 

Die Freiflächen des Industriegebietes haben sich mittlerweile zu einen mittleren 

Waldgebiet entwickelt. Die Rodung soll verhindern, dass die Bremer Baumschutz-

verordnung eine Industrieansiedlung unmöglich macht, wenn die Bäume einen ent-

sprechenden Stammumfang zum „Fällverbot“ erreicht haben. Auch ist für einen 

möglichen Interessenten eine in Augenscheinnahme des Gebietes nicht mehr gege-

ben. Da es in Bremen-Nord nicht viele ausgewiesene Industriegebiete gibt, ist 

schnelles Handeln geboten. 

Susanne Weidemann, Helmut Falk und die  

Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 

Blumenthal, 01.10.19 

 
Willkommensschild der WfB, Ecke Claus von Lüpken Straße/ Eylmannstraße 



 
Ansicht des Industriegebietes in der Claus von Lübken Straße 

 

 
Ansicht des Industriegebietes in der Eylmannstraße 

 


